

Il y eut de très beaux chants à la messe: À la communion, le Père Visiteur donna le Pain Eucharistique aux assistants du chœur, puis il se rendit, avec l'officiant, à la Table Sainte, et tous deux donnèrent à communier pendant une demi-heure; ce qui porta le nombre des communions au moins à 500. Plusieurs communierent ensuite, de ceux qui n'étaient pas à la messe de minuit, aux basses messes, dans la matinée. Or la paroisse ne compte que 800 communians, dont un bon nombre sont déjà partis pour les chantiers ou pour les Etats; en ôtant ensuite les vieillards, les infirmes et les malades, nous trouvons que toute la paroisse s'est approchée de la Sainte Table.

Les Tertiaires désirent, en outre, faire généralement une deuxième, et même une troisième communion, à l'occasion du *Triduum de la Visite*.

Aussi le nombre total des communions a-t-il dépassé *mille!* A la grand'messe, sermon sur les hauts enseignements de la Crèche; vêpres à 1 heure, suivies de la prise d'habit de *dix-neuf* postulants et postulantes, avec quelques professions. Le *Triduum* s'est terminé par la Bénédiction Papale et le salut du Très Saint Sacrement. Il était 3 heures: il fallut ensuite bénir des objets de piété et recevoir du cordon de saint François de Sales, une quarantaine de personnes déjà associées à cette belle œuvre, mais qui n'avaient pas encore reçu le cordon.

Ensuite le Père Visiteur alla visiter les Tertiaires malades et par la même occasion, sur son chemin, aussi les autres malades. Il partit donc pour le *grand quatre*, revint au presbytère pour embarquer dans une voiture, visiter le rang de l'Eglise, et s'en aller de là au *petit quatre*, revenir encore au village, et reprendre une troisième voiture pour s'en aller au loin au *sept* et au *huit*, et revenir au logis, bien avant dans la nuit, avec un gros rhume et un excès de fatigue, mais le cœur content, parce qu'il s'était fait un grand bien dans la paroisse. Nous avons, en effet, rarement vu à Shawinigan une retraite aussi bien suivie, aussi fervente que celle que nous venons de faire. Pour être juste, il faut ajouter que les *dix-neuf* années de ministère de M. l'abbé Bellemare, qui nous a quittés l'année dernière, nous avaient bien préparés à recevoir avec fruit la parole de Dieu et les autres faveurs spirituelles.

La Visite du Tiers-Ordre a donné un bon résultat, disait le Père Visiteur, mais il voudrait un peu plus de méthode dans la